

zu TOP

Mainz, 18.01.2024

Anfrage 0172/2024 zur Sitzung am 31.01.2024

Umsetzung des Stadtratsbeschlusses zu Cities for Life (SPD)

Die Stadt Mainz hat sich am 24.11.21 dem Bündnis „Cities for Life“ angeschlossen, um öffentlich gegen die Todesstrafe zu protestieren, in dem am 30.November jedes Jahr ein Gebäude in Mainz beleuchtet werden soll.

Seit dem Beschluss vom 24.11.2021 ist kein zentrales Gebäude in Mainz beleuchtet worden. Auf die Anfrage Nr. 1064/2023 wurde am 12.07. geantwortet, dass ein geeignetes Objekt gefunden werden solle. Das ist nicht geschehen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Warum wurde für den 30.Novemebr 2023 kein geeignetes Gebäude für die Aktion gefunden?
2. Inwieweit ist die Umsetzung für 2024 geplant?
3. Welche Bemühungen werden unternommen, diesen Beschluss zukünftig umzusetzen?

gez.

Jana Schmöller

Fraktionsvorsitzende